



# Encontraron fecas de ratones en escuela de Caldera

**EDUCACIÓN.** Trabajadores de la escuela de Desarrollo Artístico acudieron a Slep para pedir soluciones.



FUNCIONARIOS REALIZARON PARO A BRAZOS CAÍDOS.

Un paro de brazos caídos realizaron trabajadores de la Escuela de Desarrollo Artístico del puerto de Caldera, esto debido a la gran cantidad de fecas de roedores que se han encontrado en el establecimiento educacional. Esto ocurrió el pasado 5 de mayo en sector de cocina y comedores, después en la sala de profesores y en el patio de la prebásica.

Los antecedentes fueron entregados al Slep de Atacama y no han tenido respuesta.

Hace algunos días llegaron a desratizar pero no fue suficiente, lo que provoca que todavía sigan apareciendo fecas y por lo tanto la escuela no se encuentra en condiciones higiénicas para proseguir con la enseñanza educacional.

Los trabajadores esperan que esta situación se pueda subsanar a la brevedad para que se dé continuidad al proceso de aprendizaje y a retomar las actividades normales.

Los restos de materia fecal forman parte de un mismo ecosistema al que asisten cientos de niños y niñas.

Angelo Pesenti, vocero de los trabajadores de la escuela de Desarrollo Artístico de Caldera, señaló que “nos hemos manifestado con un paro de brazos caídos ya que tenemos un gran problema de higiene como es la presencia de heces de ratones en varios sectores del establecimiento y en estas condiciones no se puede trabajar con los estudiantes. Entregamos los antecedentes al Slep, pero con nula respuesta. Como trabajadores estaremos alerta para que las autoridades competentes puedan erradicar definitivamente la presencia de roedores en este lugar”.

Mediante una reunión sostenida este miércoles entre los trabajadores, quedaron de acuerdo de enviar carta de petitorio con un plazo de respuesta de Slep a más tardar hoy, en la cual de forma urgente solicitan una intervención con respuesta rápida de una desratización profesional en el colegio, un plan de acción frente a la contingencia por plaga de ratones y finalmente una reunión urgente con los directivos de Slep Atacama.